

⌚ 16.11.2020, 18:02

Les Perce-Neige reprendront la gestion du foyer pour personnes handicapées à Perreux



PAR VSJ

Réagir à cet article

HANDICAP La fondation qui accompagne des personnes en situation de handicap, reprendra la gestion de certains locaux du Centre neuchâtelois de psychiatrie (CNP) à Perreux ainsi que l'accompagnement de ses 17 résidents.

Les Perce-Neige reprendront les activités du Centre neuchâtelois de psychiatrie (CNP) sur le site de Perreux. A terme, les 17 résidents du bâtiment des Acacias seront ainsi pris en charge par la fondation.

Ce changement de gestion à Perreux s'inscrit dans la politique de réorientation du CNP. En effet, depuis 2016, l'organisme se recentre sur une partie de ses activités psychiatriques, en confiant progressivement l'accompagnement socio-éducatif à des institutions expertes dans le domaine.

«Nous souhaiterions créer des unités plus petites. Aujourd'hui, l'approche favorisée à Perreux est avant tout médicalisée, ce que nous aimerais changer. Toutefois, rien n'a été décidé quant à l'équipe que nous allons constituer pour l'heure. Nous pouvons imaginer que les soignants du CNP qui le désirent puissent se former à un accompagnement socio-éducatif, mieux adapté aux résidents», explique le directeur des Perce-Neige Vincent Martinez.